

LA INTELIGENCIA HUMANA EN LA PSICOLOGÍA ACTUAL

Créditos y agradecimiento

La Biblioteca de Psicología agradece a los profesores de la Facultad, tanto su colaboración en la exposición: "La inteligencia humana en la Psicología actual", como su participación en la mesa redonda: "Todo lo que quiso saber sobre la inteligencia y nunca se atrevió a preguntar".

Gracias a los profesores de la Facultad de Psicología por su contribución con los pósteres: F. J. Abad; J. Alonso Tapia; ;J. Álvarez-Linera ; F. Blanco; M. Burgaleta; R. Colom; J. A. Corraliza.; S. Escorial ; E. Estrada; M. Froufe; K. Martínez; C. Méndez; A. Moreno ;J. Quintana ; F.J.

Román, V. Sevillano ; P.-C., Shih, V. Ponsoda, J. Privado, M.A. Quiroga.

Además se agradece la participación en la mesa redonda a: R. Colom, J.A. Corraliza, C. Fernández-Montraveta, A. Moreno ; P. Adarraga.

Por último, cabe mencionar a M^a José Martínez Palacios por el diseño del cartel publicitario de la exposición.

